

16 Provinces

**Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Signalisation routière...
Les panneaux d'identification du canton Woleu**



Un panneau dévoilé par le député Serge Ndong Obame (casquette bleue) saluant le président du Conseil départemental du Woleu, Désiré Owono Ndong.



La délégation a fait le tour pour dévoiler les panneaux.

Photo : PME

Photo : PME/ L'Union

PME
Oyem/Gabon

EN séjour, dernièrement, à Oyem, le député du parti Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV), du 5e siège du canton Woleu (département du Woleu), Serge Ndong Obame, a mis à disposition

des usagers les panneaux de signalisation "d'entrée et de sortie". C'était à la faveur d'une randonnée aux côtés du président du Conseil départemental, Désiré Owono Ndong et de quelques-uns de leurs collaborateurs. Lesdits panneaux ont été dévoilés en présence de certains villageois et routiers. Ils sont implantés dans le

canton Woleu, notamment dans les regroupements des villages Bikogo, Elop (sur le pont Woleu), Ebeigne (sur l'axe Oyem-Mitzic), Alen Odzip, Assok-Ngomo, Koumassi (sur l'axe Oyem-Bitam) et Mebang. "Avant que je ne sois député, nous avons constaté qu'il manquait les panneaux qui signalent l'entrée et la sortie dans le

département du Woleu en général, et particulièrement dans tous les cantons, notamment celui du Woleu. Et, les populations, avec qui je suis en contact permanent, me l'avaient déjà signalé", a justifié M. Ndong Obame. Profitant de ses vacances parlementaires, le député en a profité pour répondre favorablement aux do-

léances de ses électeurs. Il a de ce fait commis à la tâche, une petite entreprise, qui a livré la commande dans les délais requis. Réalisés aux couleurs du RV (bleu et blanc), ces panneaux ont été bien accueillis aussi bien par les populations rurales, que par certains routiers et voyageurs rencontrés au moment du dévoilement de

ce matériel de signalisation. Un acte salué également par le président du Conseil départemental du Woleu, Désiré Owono Ndong. Les panneaux ainsi installés servent d'indication et d'orientation aux voyageurs et autres touristes de passage dans les différents villages constituant le canton Woleu.

**... et département du Ntem/Bitam/Retrouvailles au village Konoville "Les deux églises"
Retour aux sources pour Darlène Ntongono Akue**

SSB
Bitam/Gabon

LE village Konoville "Les deux églises" a connu une grande effervescence, le 22 août dernier, à l'occasion de la cérémonie de retrouvailles organisée par Darlène Ntongono Akue, fille de la localité, qui revient parmi les siens après une longue période d'absence. Tout a commencé par un culte œcuménique au temple protestant de Konoville, célébré par le président de la Région synodale du Ntem, le pasteur Guerson Mba Ango et l'abbé Jean-Bernard Asseko Mve, curé de la paroisse Notre Dame de l'Immaculée Conception de Bitam. En présence des fidèles protestants et catholiques de Konoville. Après ce culte, Darlène Ntongono Akue a procédé à la visite des différentes infrastructures communautaires de la localité : les églises protestante et catholique, l'école publique et le dispensaire Obama Assoumou, en vue de s'imprégner des difficultés auxquelles celles-ci sont confrontées et tenter éventuellement d'y apporter des solutions. Et si l'intéressée n'a pas voulu s'engager dans des promesses, tout porte cepen-



Darlène Ntongono Akue (g) n'est pas venue les mains vides...



... comme en témoignent ces présents.



Les responsables religieux ayant dirigé le culte.



Les fidèles pendant la célébration.

dant à croire qu'au vu des insuffisances constatées au cours de cette visite, elle pourrait dans les jours, les semaines, voire dans les mois à venir, entreprendre

des actions à la hauteur de ses possibilités au profit de ces entités. Elle a ensuite invité les populations à partager un repas avant de leur

remettre des présents, composés de produits pharmaceutiques, denrées alimentaires, produits de première nécessité, d'outils de travail, etc. Une action

que Mme Ntongono a dit inscrire au compte des retrouvailles avec les siens, et que les populations de Konoville "Les deux églises" ne seront assurément pas

prêtes d'oublier de si tôt. Elles invitent d'ailleurs d'autres cadres ressortissants de la localité ayant déserté "le village" à s'inspirer de cet exemple.

Photo : Servais Sonde BATATA

Photo : Servais Sonde BATATA/ L'Union

Photo : Servais Sonde BATATA

Photo : Servais Sonde BATATA/ L'Union